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Выше качество

жилищного строительства!
.ред коллективами строй-

ных управлений трестов
іинградсланец» и «Газ-
цестрой» стоит ответствен-
задача — сооружать жилые

добротно, на века, со

п бытовыми удобствами
квартиросъемщиков. Толь-
первом году шестой пя-

екп предстоит сдать в

луатацию в городе Слан-
0 тысяч квадратных мет-

ювой жилой площади, Дом
туры, продолжить работы
шфпкации и тепдофика-
квартпр трудящихся.
1 плечу ли это нашим

ітслям? Да. В строитель-

управлениях имеется до-

шая материально-техни-

ія база. Есть замечатель-

кадры каменщиков, плот-

в, штукатуров и других

ііалистов, которые накопи-

огатый производственный
в деле борьбы за улуч-

іе качества и снижение се-

шмости жилищного строп -

два. Так, широкую тру-

ю славу в строительном

вденни треста «Ленпн-
сланец» завоевала брига-
шіенщиков т. Семенова.
шііх показателей в своей
тс в строительном управ-

и треста «Газсланцестрой»
игают бригады каменщи-

т. Семенова, штукатуров

алахова и многие другие.

) стоит ли успокаиваться

остигнутых успехах? Безу-
но, нет. С качеством жи-

иого строительства еще не

см благополучно. В Дирек-
х съезда партии осо-

10 подчеркивается необхо-
)сть дальнейшей инду-

алпзации строительства

!М широкого применения

ных железобетонных кйн-
■ЦиВ и деталей. В этом

лении далеко еще не

сделано на строитель-

кКтах пащего города.

ІТОНа вес сбо Р пого желс-
а лк, в 11110 не Д°статочен.

ейшив размах жилищ-

щип !!Тельства немыслим
бога тпй° п Р именения всей
рогатой техники
°Діітся которая

,еиві1 т РестТ Т<ЖлМанцё-

строй» , когда из 10 штука-

турных машин «ПШМ-2» ис-

пользуется меньше половины,

а остальные годами лежат на

складе у главного механика

т. Рудченко.
Каменщики предъявляют

справедливые претензии к хо-

зяйственным руководителям,

ведающим доставкой кирпича

на стройки. Обычно кирпич

доставляется на стройплощад-
ки автомашинами. Грузится он

в кузов «навалом», сбрасы-
вается как попало. Поэтому
допускается значительный от-

ход кирпича, а следовательно,

снижается и качество кладки

зданий. В прошлом году на-

чальник строительного управ-

ления треста «Газсланцестрой»
т. Филиппов горячо взялся за

организацию перевозки кирпи-

ча в контейнерах, но вскоре

почему-то охладел к этому

новшеству, хотя оно и сыгра-

ло свою положительную роль.

На стройках нашей страны

широко организуется труд по

методу комплексных бригад.
Однако в строительных управ-

лениях нашего города еще

слабо внедряется опыт пере-

довиков. В этом большая доля

вины инженерно-технических

работников. Задача состоит в

том, чтобы сделать передовой
опыт достоянием всех строи-

телей.
Надо вести беспощадную

борьбу с браком и строитель-

ными недоделками. К лицу ли,

например, такие неполадки,

встречающиеся в практике ра-

боты коллектива строительно-

го управления треста «Ленин-
градсланец», где начальником

является т. Гребешок, когда в

первый же год после сдачи

новых домов в эксплуатацию

обваливается штукатурка с фа-
садов зданий, разрушаются

печные трубы, кухонные оча-
ги, коробятся иолы и двери?!
Мимо случаев недобросовестно-
го отношения к своим обязан-
ностям отдельных руководите-
лей, которым доверен ответ-
ственный участок— жилищное

строительство, не должны
проходить ни партийные,
ни профсоюзные, ни комсо-
мольские организации, ни об-
щественность города.

К ВЕДЕНИЮ ДЕПУТАТОВ СЛАНЦЕВСКОГО ГОРОДСКОГО

Завтр а Jmu Д^утатов ТРУДЯЩИХСЯ
^ополісоия Мая ’ п ^ часов п помещении вала заседаний
eitor ° GoZ? *?“мется ХѴ-я сессия Сланцепского город-

депутатов трудящихся.

1. Об иг рассмот Рвнме сессии выносятся вопросы:
а 1956 гол 0лнен ии бюджета за 1955 год и о бюджете города

(До ^

Опгят," іает п Р еДседатѳль горисполкома т. Александров).
™изацио Н ный вопрос.

гопп» ПОЛНИтельный комитет Сланцевского
Дского Совета депутатов трудящихся.

ЗАЯВЛЕНИЕ
о переговорах Председателя Совета Министров СССР Н. А. Булганина,

Члена Президиума Верховного Совета СССР Н. С. Хрущева

и Первого Заместителя Председателя Совета Министров СССР

и Министра Иностранных Дел СССР В. М. Молотова

с Председателем Совета Министров Франрузской Республики Ги Молле

и Министром Иностранных Дел К. Пино

По приглашению правительства СССР в

Москве с 15 по 19 мая 1956 года находи-

лись Председатель Совета Министров Фран-
цузской Республики г-н Ги Молле, Министр
Иностранных Дел г-н Кристиан Пино и со-

провождающие их лица.

В период их пребывания в Москве со-

стоялись переговоры с Председателем Сове-
та Министров СССР Н. А. Булганиным, Чле-
ном Президиума Верховного Совета СССР
Н. С. Хрущевым и Первым Заместителем
Председателя Совета Министров СССР и Ми-
нистром Иностранных Дел СССР В. М. Моло-
товым, а также и другими советскими ру-

ководящими деятелями. В переговорах при-

нимали участие советники и эксперты как

с советской, так и с французской стороны.

Во время переговоров, которые протека-

ли в атмосфере дружественности и сердеч-

ной откровенности и в духе взаимопонима-

ния, состоялся полезный обмен мнениями

как по вопросу о франко-советских отноше-

ниях и путях их улучшения, так и по ком-

плексу международных проблем. Это позво-

лило провести полезные дискуссии, которые

выявили по ряду вопросов общность точек

зрения обоих правительств; что касается

вопросов, по которым не удалось уменьшить

разногласия, переговоры привели, по край-
ней мере, к лучшему пониманию позиций
сторон.

Представители обоих правительств еди-

нодушно констатировали, что хорошие от-

ношения между Советским Союзом и Фран-
цузской Республикой, объединенными долго-

летними традициями дружбы, развиваются

на основе взаимопонимания и уважения.

Оба правительства, вдохновляемые стрем-

лением работать над ослаблением междуна-

родной напряженности, признали, что раз-

витие и улучшение франко-советских отно-

шений во всех областях одновременно отве-

чают интересам обоих народов и являются су-

щественным вкладом в упрочение всеобщего
мира и безопасности.

Они с удовлетворением отметили улуч-

шение, которое достигнуто в последнее вре-

мя в международном положении. Считая,
однако, что в настоящее время нет еще не-

обходимого доверия между государствами,

представители Советского Союза и Франции
подчеркнули свою твердую волю предпри-

нять меры, осуществление которых содей-
ствовало бы укреплению взаимного доверия

и улучшению отношений между государ-

ствами, какими бы ни были различия, су-

ществующие в их политических, экономиче-

ских и социальных системах. Признавая в

этой связи значение личных контактов, ру-

ководителей, представители Советского Со-
юза и Франции выразили надежду, что в

будущем такие контакты будут развиваться

между государственными деятелями различ-

ных стран.
. Представители Советского Союза и Фран-

цузской Республики напоминают о их при-

вязанности принципам Устава Объединенных
Наций, эффективное применение которых
должно содействовать последовательному

урегулированию нерешенных проблем. Они
подтверждают желание своих правительств

придерживаться положений Устава, кото-
рые предписывают урегулирование любого
разногласия мирными средствами и запре-

щают угрозу силой илп использование си-
лы за исключением случаев самообороны.
Они выражают убеждение, что основной ба-
зой для мирного сосуществования и друже-
ственного сотрудничества между государ-
ствами являются взаимное уважение терри-
ториальной целостности и суверенитета, не-
нападение, невмешательство во внутренние

дела друг друга.
Состоявшийся обмен мнениями по вопро-

сам безопасности в Европе выявил совпаде-
ние точек зрения обоих правительств отно-
сительно того, что мир и безопасность в
Европе имеют решающее значение для под-
держания всеобщего мира. Однако, они не

достигли соглашения о средствах урегули-

рования европейских проблем.
Оба правительства будут продолжать со-

трудничество в интересах укрепления все-

общего мира в целях разрешения неурегу-

лированных важных вопросов. Они убежде-
ны, что благодаря .их усилиям, а также

усилиям других правительств, воодушевляе-

мых той же волей к миру, международное

доверие будет установлено, холодная война
окончательно ликвидирована, гонка вооруже-

ний прекращена и тем самым народы осво-

бождены от угрозы новой войны.

Проблема разоружения

Представители СССР и Франции во время

переговоров подвергли широкому обсуждению
проблему разоружения и согласны в том, что

проблема разоружения в современных усло-

виях является неотложной международной за-

дачей. Они убеждены, что решение этой про-

блемы сыграет исключительно важную роль в

деле уменьшения международной напряжен-

ности, укрепления доверия и облегчения бре-
мени военных расходов.

Правительство СССР и правительство Фран-
ции продолжат усилия в целях достижения

в Организации Объединенных Наций согла-

шения о разоружении. Они подчеркивают су-

щественное значение ядерного разоружения

и необходимость использования атомной энер-

гии исключительно на мирные нужды. Это
остается их общей целью, и они продолжат

свои усилия для ее достижения.

Оба правительства продолжат усилия в це-

лях достижения соглашения о том, чтобы
были приняты неотложные шаги в направле-

нии существенного сокращения, при соответ-

ствующем международном контроле, вооружен-

ных сил государств с надлежащим сокраще-

нием вооружений и, прежде всего, сокраще-

ния вооруженных сил и вооружений пяти ве-

ликих держав.

Правительство Франции признает значение

решения, принятого Советским правительством

об одностороннем сокращении своих вооружен-

ных сил и вооружений; это решение, как ему

представляется, может облегчить ведущиеся

переговоры по разоружению.

Энономичесная
и техническая помощь

слаборазвитым странам

Были рассмотрены также вопросы эконо-

мической и технической помощи слаборазви-
тым странам.

Правительство Советского Союза и прави-

тельство Франции выражают полное согласие

относительно необходимости совместных уси-

лий по оказанию экономической и техниче-

ской помощи слаборазвитым странам, что по-

зволит установить более тесное сотрудниче-

ство между странами и явится вкладом в дело

уменьшения международной напряженности.

Основная цель помощи должна заключать-

ся в том, чтобы позволить странам, которые

ею пользуются, возможно более быстро про-

двигаться при помощи средств, которые они

сами свободно выберут, по пути экономиче-

ского и социального прогресса. Вот по-

чему они считают, что Объединенные Нации
могут, как никогда, сыграть в этой области
полезную роль. Советские руководители были
информированы о проектах французского пра-

вительства в этой области. Они с симпатией
встретили основные идеи этих проектов, ре-

зервируя в то же время свою точку зрения на

способы осуществления плана, который был
им представлен и который заслуживает углуб-
ленного изучения. Французское правительство

рассмотрит в том же духе понимания, совет-

ское предложение, касающееся общеевропей-
ского соглашения об экономическом сотрудни-

честве.

(Онончание на 2-й стр.)
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ЗАЯВЛЕНИЕ
СССР Н. А. Булганина,

о переговорах Председателя Совета Министров Хруще®»

Члена Президиума Вердо.вого С...« СССР BJbJff ссср

и Первого Заместителя Председат Молотова

■ Ин0" Р“с;“ Х. ферА..,узсн.* Республики Г» Нолле
с председателем Совета Министре р ВУ Пино

. Министром Иностранных Дел К. 3

глишения сроком )95б года стеМ; Ч то-

ян-
( Окончание . Начало на І-й етр )

Ближний и Средний Восток
В ходе обмена мнениями представители

СССР и‘ Франции рассмотрели положение,
создавшееся на Ближнем и Среднем Бостоне.
Было прианано, что это положение заслужи-
вает серьезного внимания всех правительств,
заинтересованных в дальнейшей разрядке
международной напряженности и укреплении
всеобщего мира.

Представители Франции заявили, что они
с интересом отметили выводы, содержащиеся
в заявлении МИД СССР о положении на Ближ-
нем Востоке от 17 апрели 1956 года.

Оба правительства пришли к соглашению
оказать необходимую поддержку Организации
Объединенных Наций в ее усилиях но упро-
чению мира в районе Палестины и в выпол-
нении соответствующих решений Совета ьезо-
пасности.

Они поддержат инициативу Организации
Объединенных Наций, направленную на то,
чтобы обеспечить мирное урегулирование
спорных вопросов между арабскими і о» j дар-
ствен и Израилем на основе, приемлемой
для заинтересованных сторон.

Они окажут поддержку Объединенным на-
циям в их усилиях улучшить судьбу бежен-
цев.

Юго-Восточная Азия
Представители обоих правительств изучи-

ли результаты переговоров, которые вели в
Лондоне Председатели Женевского совещания,
они приветствуют вклад, внесенный таким
образом н дело осуществления соглашений
1954 года, укрепления мира в Юго-Восточной
Азии.

ПРИЛОЖіч^

Совместное Заявление
о культурных связях

между СССР и Францией
ТИВНЫХ связей как личных г

И коллективных и будут ^
ниваться опытом в области ж,"
зической культуры.

Развитие

советсно-французсних

торговых отношений
Между представителями Советского Союза

и Франции состоялся обмен мнениями также
и по вопросу о развитии торговли между дву-
мя странами. Представители обеих стран со-
гласились поощрять всеми мерами развитие
франко-советского товарооборота, признавая,
что это отвечает взаимным экономическим ин-
тересам и явится серьезным фактором сближе-
ния и взаимопонимания между народами.

В целях содействия увеличению товаро-
оборота и его стабильности представители
обеих стран согласились заключить долгосроч-
ное соглашение о взаимных поставках това-

ров, имея в виду, что такое соглашение бу-
дет предусматривать значительное увеличение
из года в год поставок из Франции в СССР
машин и оборудования для различных отрас-
лей, сырьевых и промышленных товаров и со-
ответственно поставок из Советского Союза
товаров, которые представляют интерес для

Франции. При этом имеется в виду, что со-
глашение будет предусматривать поставки не
только товаров и материалов, традиционных

в торговле между двумя странами, но и дру-

гих товаров и материалов по взаимному со-

гласию сторон.
Представители обоих правительств также

согласились в отношении дальнейшего изуче-

ния вопроса об обмене потребительскими то-
варами и об облегчении контактов между по-

купателями и продавцами.
Была достигнута договоренность, что пе-

реговоры с целью заключения указанного со-

чатьГв Париже в с««бре J95'б годас тем,
бы соглашение мосло воиіи

“"^іскиНре^авители
отсутствии ограшічени указанный

торговле Советский Союз моМ* ■ У
период значительно у тственн0 прода-

франиузских товаров и с

•“«Ж , Францией увеличился иринер-
« товарооворо-

том 1955 года.
ІІоедгавители обоих правительств с удов

летворсние« отметили «оетитну.ую .оговори-
ность об установлении пароходной линии меж
,, Фрицумкими ..«ртам» и ««“"»" "“Р-
тами на Балтийском море.

Нультурные связи

между СССР и Францией
Представители обеих стран уделили осо-

бое внимание вопросам культурного, научно-
го' и технического обмена между Францией и
(’ССР. Они были счастливы отметить их пол-
ное согласие относительно необходимости по-
ощрить всячески возможное развитие этого
обмена.

Французское правительство сообщило Со-
ветскому правительству о своем желании вне-
сти вклад в дело расширения контактов меж-
ду обеими странами в научной и художествен-
ной областях; оно заявляет о своей готовно-
сти пригласить группу советских инженеров
и у ченых посетить центры Французского Вер-
ховного Комиссариата по атомной энергии и
организовать в Париже спектакли балетной
группы Московского Большого театра.

Со своей стороны Советское правительство
выразило желание дальнейшего укрепления
культурных связей с Францией и в частно-
сти расширения обмена литературой и перио-
дическими изданиями.

Оба правительства одобрили текст прила-

гаемого к настоящему коммюнике Совместно-
го Заявления, которое определяет принципы

и формы культурного франко-советского со-

трудничества.

Другие вопросы

Представители Франции и СССР изложили

свои соображения в отношении создания евро-

пейских объединений, в том числе в области
атомной энергии в мирныхиспользования

целях.

Оба правительства согласились с тем, что

необходимо развивать сотрудничество между

странами в области использования атомной
энергии в мирных целях, в частности содей-

ствовать сотрудничеству в этой области в рам-

ках Организации Объединенных Наций.

Французские представители обменялись мне-

ниями со своими советскими коллегами по

проблемам, которые стоят перед ними в

Алжире, и о политике, которую проводит в

Алжире Французское правительство.

Советские представители выразили надеж-

ду, что Французское правительство, действуя

в либеральном духе, сможет изыскать для

этой столь важной проблемы соответствующее

решение в духе времени и в интересах наро-

Представители двух правительств выразили

свое обоюдное удовлетворение результатами их

переговоров и пришли к соглашению о пользе

возобновления подобных контактов.

В ходе переговоров в Москве
между правительственными де-
лргашіями Советского Союза и
Французской Республики имел
££ мнениями^по вопро-
сам культурных связей между

ТоЛТ— . »**“
К соглашению относительно
максимального обеспечения на
основе взаимности, сотруд
ства в области литературы, ис-
кусства, науки, техники, здраво-
S 3»™, ѴйОВМЯ и т. ди

путем обмена делегациями и
отдельными лицами.

На той же основе Стороны
будут также обмениваться сту-
дентами, имея в виду расшире-
ние этого обмена.

2. Оба Правительства выра-
жают намерение содействовать,
на взаимной основе, обмену до-
стижениями в указанных выше
областях путем предоставления
каждой стране соответствую-
щего информационного мате-
риала, проведения различных
выставок, обмена учебниками и
учебными пособиями, научно-
технической литературой и пе-
риодикой, а также организации
гастролей театров, художествен-
ных коллективов и концертов.

В связи с приглашением
Французского правительства Сто
ронами достигнута договорен-
ность о гастролях во Франции
балета Большого театра СССР.

3. Принимая во внимание
обмен мнениями, уже имевший
место между компетентными
ведомствами, оба Правительства
выразили пожелание, чтобы
установилось более тесное со-
трудничество в области радио
и телевидения, в частности, пу-
тем организации передачи кон-
цертов, обмена радио и теле-
визионными программами на
основе взаимности.

4. По вопросу об обмене филь-
мами оба Правительства догово-
рились .заключить проект согла-
шения, которое могло бы быть
подписано в ближайшее время.

Они выразили пожелание,

чтобы каждой из двух стран

была предоставлена возможность

некоммерческой демонстрации

документальных и научных

фильмов.

5. Оба Правительства будут
способствовать развитию спор-

6. Они согласились,U. \JIMI ѵѵл.*«ѵ.л М .іѵли, ЧТОііл

взаимно содействовать развит**,
туризма в различных форщ,
индивидуальных или коллектив
ных, имея в виду создав

более благоприятных материал

ных и экономических услови»

7. Оба Правительства прщ ;

жат усилия к тому, чтобы с№

собствовать всеми возможны*

средствами установлению
витию контактов между к.

лее представительными и щ

лифицированными орган изацщ

ми и учреждениями обеих страі

занимающимися культурны*
связями.

8. Они согласились вд.

ствовать более широкому и бои
свободному обмену сведение*
между обеими странами в цыц

расширения знания каждым на

родом культуры, образа ;кщ

и общественного устройства f
того народа.

Оба Правительства согласи

лись о выпуске в СССР на оси*

ве взаимности французской
журнала на русском языке,

даваемого компетентными ф
цузскими органами.

Оба Правительства согласи

лись изучать возможности ді

создания в СССР на взаимно

основе советского читальног
зала с французской художестве!

ной, научной, техническоі
периодической литературой,
также с записями француза
музыки; во Франции - фра
цузского читального зала с с
ветской художественной, нар
ной, технической и периор?
ской литературой, а также
записями советской музыки.

9. Два Правительства зал
ляют о своем согласии изыск
вать и изучать новые фон*
организаций и учреждений,
рые способствовали бы дал
шему улучшению культур®
связей между Францией и (А

10. Оба Правительства прі
шли к согласию о желательн
сти подготовки и подписания
дальнейшем Конвенции о к
турном сотрудничестве и с
целью поручат соответствуют.
ведомствам выработать
Конвенции.

Подписание
советско-французского

Заявления

* I

19 мая в Большом Крем-
левском даорце состоялось под-

писание Заявления о пере-

говорах между Правительствен-
ной делегацией СССР и Пра-
вительственной делегацией
Франции.

Председатель Совета Мини-
стров СССР Н. А. Булганин
и Председатель Совета Ми-
нистров Франции Ги Молле под-

писали текст советско-фран-
цузского Заявления

Председатель Совета Министров Председатель Совета Министоов

Союза ССР Французской Республики

Ги МОЛЛЕ
Москва, 19 мая 1956 г.

Н. А. БУЛГАНИН

Фурцева, А: JL.^cCCP’B',
J

нистр культуры си* Г
Михайлов, замести jjjp
омлета Иностранных

Федоренко,

При этом присутствовали

JI. М. Каганович, Г. М. Мален-
ков, А. И. Микоян, В. М. Мо-
лотов, М. Г. Первухин, Н. С.
Хрущев, Г. К. Жуков, Л. И.
Брежнев, Д. Т. Шепилов, Е. А.

Н. Т. Федоренко, - гс
Министра внешней 'pi
С. А. Борисов, Чре ссСР
и Полномочный Нос iorpJJ (

Франции С. А - м нйСтеЛ
член коллегии М р і

Иностранных ДеЛ■ 0#
Ильичев, 8аведуюИ ноСір і*
ми Министерства „

Дел СССР А. А. АРУ Т»>І
Молочков, началь } J
ла Председателя
нистров СССР Е. • J(I |0. ,

другие официаль ^

( Онончанив ка



Подписание
советско-французского

Заявления
( Онончание )

французской стороны при-

звали Министр Иностран-
Іел Кристиан Пино, Чрез-
ни.мй и Полномочный По-
франдии в СССР Морис
и Генеральный секретарь

схерства Иностранных
Репе Массиглг, Директор
іет а Председателя Совета
ст ров Жорж Бриан, Ди-
lU кабинета Министра Ино-
[і,ых Дел Шарль Бошар,
іе сопровождающие Пред-

седателя Совета Министров и

Министра Иностранных Дел
Франции лица.

Присутствовали также мно-

гочисленные представители со-

ветской и иностранной прессы,

радио и кинохроники.

Руководители Советского го-

сударства после подписания
документа обмениваются ру-

копожатиями с Ги Молле, Кри-
стианом Пипо и другими ли-

цами, прибывшими вместе с

главой правительства Франции.
(ТАСС). '

ПЕРЕДОВИКИ ШЕСТОЙ ПЯТИЛЕТКИ

Одна из лучших
?жно работает на шахте

комсомольско-молодежная
да, возглавляемая Влади-
j Кушнеревичем. Она еже-
0 выполняет нормы вы-

ки на 120-140 процен-

ідимир Кушнеревич — мо-
бригадир, но уже сумел

душой и организатором
ктива. Три года назад

демобилизации из рядов

ской Армии приехал он
ахту и заявил о желании

горняком. Юноше сказа-

то надо поучиться. Его
івили в горнопроходче-

бригаду, руководимую
■.ем Кузьмичем Хохловым.

иветливо встретили нович-

ахтеры. Бригадир т. Хох-
оценил любознательность
и и старательно передавал

■вой знания и опыт. Вско-
дадимир уже работал на-

с другими, но .не пере-

л учиться.

(Долюбие и стремление к

іям молодого проходчика

істались незамеченными,

предложили руководить
ДОЙ.

рошо запомнился Влади -

тот день, когда он начал

Дть бригадиром. Теперь
эдилось нести ответствен-

1 не только за себя, но и

сь коллектив. «Справлюсь
Думал он,— Ведь у опытно-

'игадира Андрея Кузьмича
оывали неудачи».

молодежь, понимая вол-

Аушнеревича, старалась

м как можно лучше.

pnL Mn ДМТИХ показывали
слав Петух, Леон Некра-

№’ ЧССлав Афанасьев и

~ говорит Вла-
араыті,ІНеревич ’ ~ постоян-
на ?ав ать темпы > нарезать
іх создавать этим

Іы навалоотбойщи-

организован
’ оС« °’ в овою оче-
ОКИЙ (р П(1 Шает проходчикам
дѴ Рб°“т работ. Для то-

рроизвоГ^ вростоев вести

ЬІ бРигадГГ Ые 0 ,[е Р ации ’
«ли пт)о It совершенстве
ильщиРк°аТии курильщика,

Цикл аѵ И путевого рабо-
Щ° с norm™ начинается
ванно й ІІ в вагонетки

|ай СтараетсяЫ * ІІ0Р°ИіНЯКу ется получить на

весь рабочий день и загоняет его

к переносной разминовке. Таким
образом, он не мешает откатке

загруженных вагонеток. После
того^как взорванная масса по-

гружена, один проходчик при-

ступает к откатке вагонеток на

главный путь, а другой начи-

нает бурить. Примерно в тече-

ние часа они заканчивают эту

работу. Другие производят креп-

ление штрека.

Такая организация труда на-

много уплотняет рабочий день,

повышает производительность
труда почти на 10 процентов.

В апреле горнопроходческая
бригада Владимира Кушнереви-
ча намного опередила график.
Она выполнила нормы выработ-
ки на 151 процент.

Так, благодаря дружбе и взаи-

мопомощи добилась бригада хо-

роших успехов. Сейчас она то-

же идет в числе передовиков

в борьбе за досрочное выполне-

ние плана первого года шестой
пятилетки.

— Но в работе нашей брига-
ды, а также других горнопро-

ходческих бригад,— говорит Вла-
димир Кушнеревич, — имеется

еще немало неиспользованных

резервов. При нарезке сборных
штреков есть все возможности

механизировать откатку ваго-

нов, что повысит производитель-

ность труда на 15—20 процен-

тов.

С этим нельзя не согласить-

ся. Надо, чтобы руководители

шахты больше прислушивались

к голосу горняков, принимали

решительные меры для меха-

низации трудоемких процессов.

Недавно Владимир Кушнере-
вич побывал на шахте № 3,
где ознакомился с работой брига-
ды, руководимой знатным про-

ходчиком т. Бобковым. Его за-

интересовала там организация

труда.

— В ближайшее время и мы
начнем работать по-новому,—
говорит Владимир Кушнеревич.
—Сейчас готовимся к этому.
Руководители шахты обещали
оказать нам помощь в новом

деле.

Нет сомнения, что бригада
Владимира Кушнеревича намно-
го повысит производительность

труда. К этому сейчас направ-
лены все стремления маленько-
го, но дружного коллектива.

И. ПЕРМИНОВА.

Не выполнив н ормы, не уходи с поля!
С красным вымпелом на радиаторе трактора

Рано поднимается над го-

ризонтом майское солнце. Но
еще раньше встает тракто-

рист Переволокской тракторной
бригады Константин Павлович
Лаумец. Едва над полями за-

брезжит рассвет, он направ-

ляется к механизаторам брига-
ды, дает им указания, захо-

дит к председателю колхоза

имени Ильича, к бригадирам
комплексных бригад, а затем

спешит к своему трактору «Бе-
ларусь» № 90. Здесь он произ-

водит заправку машины горю-

чим и смазочным материалом,

технический осмотр. И, весело

зарокотав, трактор, управляе-

мый умелой рукой опытного

механизатора, быстро идет в

поле. Там для него уже под-

готовлены соответствующие
прицепные орудия или агрега-
ты.

В тот день, когда мы по-

знакомились с Константином
Павловичем, шла подготовка

поля под картофель. На радиа-

торе трактора, управляемого

им, гордо развевался красный
вымпел. Посадку картофеля
намечалось произвести квад-

ратно-гнездовым способом с

обязательным внесением в лун-

ки органо-минеральных смесей.
Но прежде, чем приступить к

посадке, надо было точно раз-

маркировать поле, нарезать

борозды. За эту работу взялся

Константин Павлович Лаумец.
П вскоре она уже была вы-

полнена с отличной оценкой,
которую дал бригадир первой
комплексной бригады Петр Ми-
хайлович Дроздик.

— По-хозяйски сделано, —

глядя на обработанное поле,

заявил он,— Молодец, Констан-
тин.

Передав трактор своему

сменщику В. Ежову и тща-

тельно проинструктировав его,

Константин Лаумец подошел к

нам, и мы разговорились о том,

как он добивается высокой вы-

работки.
— Знаете ли.., — смущенно

начал Лаумец, — в любой рабо-
те успеха можно добиться
только тогда, когда честно от-

носишься к своим обязанно-
стям. Трактористом я работаю
с 1950 года. С 1952 года вы-

полняю также и обязанности
бригадира. За это время приш-

лось поработать на машинах

разных марок, но больше всех

понравился трактор «Бела-
русь». Если за этой машиной
по-хозяйски ухаживать, во-

время проводить технический
уход, беречь ее, то она может

творить чудеса. Вот взять хо-

тя бы мой трактор № 90. Ра-
ботаю я на нем уже второй
сезон, но еще ни разу не при-

ходилось его серьезно ремон-

тировать. Почему? Да потому,

что берегу машину.

Константин Павлович пове-

дал о том, что сразу же пос-

ле окончания работы вечером

он не уходит отдыхать, как

это делают некоторые тракто-

ристы, а внимательно осмат-

ривает машину, производит

смазку и, где нужно, закреп-

ляет ослабевшие болты и гай-
ки.

Особенно внимательно отно-

сится механизатор Лаумец к

машине, когда она в работе.
Здесь ои не только тщатель-

но прислушивается к двига-

телю, но и зорко следит за

прицепным инвентарем. Да это

и понятно. Если на отвалах

плуга расшатаются болты, вый-
дут из строя культиваторы

или будет неправильно отре-

гулирована сеялка, то в са-

мый разгар работы придется

останавливать трактор. А это

приведет к снижению выра-

ботки, повысит себестоимость
тракторных работ. И следует

отметить, что таких случаев

у Константина Павловича еще
не было.

Борясь за то, чтобы прове-

сти сев в колхозе имени Ильи-
ча в сжатые сроки и на вы-

соком агротехническом уров-

не, т. Лаумец изо дня в день

наращивает темпы своего тру-

да, использует трактор «Бе-
ларусь» на любых полевых ра-

ботах. Позавчера, например,

он пахал, вчера занимался

дискованием почвы и сеял, се-

годня ведет нарезку борозд
под овощи и картофель. Каж-
дый весенний день приносит

что-то новое.

На счету знатного механи-

затора уже числится более
30 гектаров дискования, око-

ло десятка гектаров весно-

вспашки, свыше чем на 15 гек-

тарах нарезаны борозды под

картофель и овощи и посеяно

74 гектара зерновых и бобо-
вых культур.

— Константин Павлович, —

спрашиваем мы у знатного ме-

ханизатора,— а знаете ли, что

так, как работаете вы, стре-

мятся трудиться многие меха-

низаторы Рудненской МТС?
Вот, к примеру, Борис Давы-
дов. Он ведь ненамного от-

стал от вас, борется за пере-

ходящий красный вымпел.

— Хорошее стремление, —

говорит т. Лаумец,— Будем со-

ревноваться. Я приложу все

силы к тому, чтобы еще выше

поднять производительность

труда и этим самым обеспе-
чить быстрейшее завершение
весеннего сева.

Пожелаем же Константину.
Павловичу Лаумец успеха.

Пусть переходящий красный
вымпел победно развевается

на радиаторе трактора «Бела-
русь» № 90.

Н. СИМЧЕНКОВ.
Колхоз имени Ильича.

Сводка
о ходе сельскохозяйственных работ

в колхозах района на 20 мая 1956 года
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Наименование

колхозов

Имени 17-го Партсъезда
„Шахтер" 
Имени Ильича ....
„Путь к коммунизму"
Имени Калинина . . .

„Май"  
Имени Ленина ....
„Обновленная земля"
„Восход"  

Посев
яро-

вых

(всего)

зерно-

вых и

бобо-
вых

59.7
54,5
44.1
43
40.7
40,3
37,9
25.2
24.8

В том числе

107
100
76.7

102,2
74
86.7
80,4
59.7
48,6

карто-

феля

50.2
31,4

5,7
11,8
24.3

7,6
9,2

14.6

ово-

щей

24,2
14,4

30
15.8
16,6
16.8
11,8
8

одно-

лет-

них

трав

5,1
41,7

58.6
15.7

Ряд колхозов района, успешно
закончив сев зерновых культур,
широким фронтом развертывает
посадку и посев картофеля и ово-
щей. Вместе с тем есть еще арте-
ли, которые упускают сроки сева.
К таким относится, прежде всего,
колхоз „Восход" (председатель
т Михайлов). План сева зерновых

здесь выполнен всего лишь на 48,6
процента. Слабыми темпами ве-
дется в этой артели и посадка
картофеля. Правлению и его пред-
седателю т. Михайлову необходи-
мо пересмотреть расстановку сил
и сделать все, чтобы решительно
ускорить работы на весеннем севе.

Тревожное положение создалось
в колхозе имени Ильича (предсе-
датель т. Баев). На 20 мая здесь

еще не посеян и не посажен ни

один гектар ни овощей, ни карто-

феля.
Руководители колхоза имени

Ленина не делают уроков из прош-

лого года, когда из-за того, что

плохо отнеслись к посадке кар-

тофеля, урожай его был очень

низкий. ІІынче также в хозяйстве
затягивается посадка картофеля.
На 20 мая план выполнен лишь

на 7,6 процента.
В колхозах недостаточно уде-

ляется рииыания качеству сбва. На
эту сторону дела необходимо об-
ратить самое серьезное внимание.

Наступил решающий период

весеннего сева. Все силы и сред-

ства— на завершение его!

V. Г темпы сева
В то время, когда передо-

вые колхозы района «Путь к

коммунизму» іі «Шахтер», ус-

пешно завершив сев зерновых,

переключили свои усилия на

сев других культур, в колхозе

«Май» на 20 мая были засея-

ны зерновые всего на 51 гек-

таре из 70, предусмотренных
планом. В чем же причина от-

ставания? А прежде всего в

том, что Рудненская МТС за-

тянула подготовку почвы.

Тракторы, которые обслужи-
вают колхоз, часто простаи-

вают. Взять хотя бы трактор

«ДТ-54», на котором работает
механизатор В. Гордеев. Более
трех дней эта мощная машина

простояла из-за технических

неисправностей. Часто оста-

навливается она и сейчас.
Трактор «У-2» (водитель

М. Ефимов) на полевых рабо-
тах используется плохо и лишь

потому, что механизаторы счи-

тают, что на нем можно толь-

ко наезжать борозды под кар-

тофель. Но и с выполнением

этой работы здесь тоже не-

благополучно. Из 42 гектаров

картофель посажен лишь на

10 гектарах. Посадка произво-

дится вручную рядовым спосо-

бом. н. ДЕНИСОВ.
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темы

Ускорить строительство стадиона

и купального бассейна
в поселке Большие Лучки

Ежедневно после работы
многие горняки, газовщики
строители и учащиеся город
ских школ специально прихо
дят на берега речки Кушолки
чтобы полюбоваться новым ку
нальным бассейном и стадио
ном добровольного спортивно
го общества '.Нефтяник», А
ведь места для приведения
досуга трудящихся здесь дей-
ствительно великолепные! Под
жгучими лучами майского солн-
ца покрывается зеленим ков-
ром сочных трав заливной луг,
распускаются клейкие листоч-
ки берез, шумит вековой хвой-
ный лес. С удовлетворением
поглядывая на щедрые дары
ирироды, посетители с благо-
дарностью отзываются о ди-
ректоре газосланцевого заво-
да Якове Власовиче Хохлове,
который первым среди руково-
дителей крупнейших предприя-
тий города выбрал такое кра-
сивое место и принял меры но
строительству спортивных соо-

ружений.

...А пока посетители лю-
буются, придется сделать не-
большое отступление от пыл-
кого воображения к действи-
тельности. Сейчас на соору-
жении стадиона ДСО «Нефтя-
ник» и купального бассейна
напряженно трудится коллек-
тив строительного управления
К". 2 треста «Газсланцсстрой».
Новый стадион занимает пло-
щадь, равную двум гектарам,
обнесен забором. Эдссь уже
спланирована площадка под
футбольное ноле и засеяна ти-
мофеевкой. Бригада плотников
Виктора Баранкова строит по-
мещение для гардероба, а
бригада плотников Василия
Кронивко устанавливает ска-
мейки. Плотники стремятся

как можно быстрее закон-

чить строительство важнейшего
объекта, а потому системати

чески перевыполняют нормы

выработки.

Однако работу плотников
сильно тормозит несвоевремен-
ная доставка пиломатериалов.
Вместо десяти кубических мет-
ров вагонки и строганой доски
деревообделочный комбинат от-
пускает только пять, а иногда
и того меньше. Поэтому плот-
ники зачастую вынуждены
простаивать или же уходить
на другие объекты.

Коллективу строительно-мон-
тажного управления Ле 7 сле-
дует ускорить строительство
дороги на участке от конца
улицы Чайковского до стадио-
на. Необходимо также выпол-
нить большой объем работ
по устройству беговых доро-
жек на территории стадиона.
В прошлом году коллектив уп-
равления производил уклад-
ку канализационной трубы по
улице Чайковского. Эти рабо-
ты еще не завершены до кон-
ца. Поэтому подъезды к ста-
диону для автомашин затруд-
нены. Это сдерживает достав-
ку строительных материалов

на объект.
Руководителям газосланце-

вого завода и строительного
управления № 2 треста «Газ-
сланцестрой» тт. Хохлову и
Филиппову необходимо без про-
медления решить вопрос так-
же и с окончанием строитель-
ства купального бассейна. Во
время весеннего паводка в
ряде мест берега котлована
размыло. Грунт обваливается,
засыпает котлован. У строи-
телей пока нет ясности и с
устройством дамбы, перекры-
вающей русло речки Кушолки.
Не начаты работы по плани-

ровке местности вокруг ку-
пального бассейна. Все эти
вопросы нужно решить без про-
медления, не откладывая.

Спортивный сезон начался.

Трудящиеся поселка Большие
Лучки ждут быстрейшего за-
вершения строительства ста-

диона и купального бассейна.
И. КОНОНОВ.

Харьков. В цехах и на территории тракторного завода

имени Орджоникидзе выставлены сатирические окна, выпу-

скаемые комсомольцами. В .окнах* помещаются острые кари-

катуры, меткие стихи, бичующие недостатки на производстве

и в быту. За 6 лет, в течение которых выставляются „окна",

вышло более 900 сатирических окон. Редколлегия, так назы-

ваемый комсомольский пост, имеет большой актив— несколько

сот рабочих, инженеров и техников.

На снимке: у сатирических окон.

Фото Е. Ясенова. Фотохроника ТАСС

Пот Москвой на Тушинском
аэподроме на вертолете „ми-4
(конструктор М. Л. Миль) летчик
Р Й капрэлян установил всесо-
юзный и мировой рекорд грузо-
подъемности.

Р И. Капрэлян с грузом, веся-
щим две тонны, достиг высоты
0.01 7,5 метра.

На снимке: летчик Р. 11. капрз-
лян после полета.

— » * - ' =

Выписывайте

и читайте журналы

по сельскому

хозяйству

Журнал „За щита растений
от вредителей и болезней 11

СОВЕТЫ СПЕЦИАЛИСТА

Химическая прополка моркод
ІІрополка посевов является
сьма трудоемкой работой.

АДРЕС РЕДАКЦИИ: г. Сланцы, ул. Кирова, дом J6 8.

Орган Министерства сельского

хозяйства СССР и Министерства
совхозов СССР.

Журнал освещает мероприятия

по борьбе с вредителями и болез-
нями полевых культур закрытого
грунта, плодовых, ягодных, вино-
градных и лесных насаждений, а
также с сорной растительностью.

Периодичность 6 раз в год. под-

писная плата до конца года 9 руб.

Жу рнал „Картофель 11
Орган Министерства сельского

хозяйства СССР и Министерства
совхозов СССР.

В журнале печатаются статьи
по вопросам организации и эконо-

мики картофельного хозяйства,
агротехники, селекции, семеновод-

ства картофеля и его хранению,
механизации и организации труда

в картофелеводстве, борьбы с вре-

дителями и болезнями картофеля.
Журнал освещает передовой

опыт колхозов, МТС, совхозов,

бригад и звеньев по выращиванию

высоких урожаев картофеля, а

также достижения отечественной
и зарубежной науки в области
картофелеводства.

Периодичность 6 раз в год, под-

писная плата до конца года 7
руб. 50 коп.

Журн ал

„Молочное и мясное

животноводство^
Орган Министерства сельского

хозяйства СССР и Министерства
совхозов СССР.

Журнал оспсщает вопросы рез-

кого повышения молочной про-

дуктивности и увеличения пого-

ловья короп в стране: повышения

мясной продуктивности крупного

рогатого скота, создания прочной

кормовой базы для общественного
животноводства, племенной рабо-
ты, механизации трудоемких ра-

бот и организации труда на фер-

мах крупного рогатого скота, ор-

ганизации нагула и откорма скота,

сіроительства производственных
помещений.

В журнале освещается опыт пе-

редовых колхозов, совхозов, жи-

вотноводческих ферм и отдельных

передовиков в области молочного

и мясного животноводства.

Периодичность 12 раз в гол

подписная плата до конца года 

Районная контора связи.

Особенно много труда и време
ни затрачивается на прополку
моркови.

В настоящее время все ча-
ще применяется новый способ
борьбы с сорняками — химиче-
ская прополка. С этой целью
производится опрыскивание по-
севов особыми химическими
веществами — травоморами, гу-
бительно действующими на
сорные растения. К таким тра-
воморам (гербицидам), приме-
няемым для борьбы с сорня-
ками моркови, петрушки и дру-
гих зонтичных растений, от-
носятся минеральные масла
бензин, керосин, дизельное
топливо и т. д., являющиеся
продуктами переработки неф-
ти. Из них тяжелые масла,
например дизельное топливо,
менее летучи, чем легкие (бен-
зин, керосин), и поэтому более
ядовиты для всех растений, в
том 'Числе и для моркови.
Вследствие этого тяжелые мас-
ла следует применять до появ-
ления всходов моркови, учи-
тывая, что она всходит позд-
нее сорняков. Из тяжелых ма-
сел для такой предвсходовой
обработки посевов моркови луч-
шим является сланцевое мас-
ло, которое следует применять
за один— три дня до появле-

ния всходов моркови в коли-
честве 300—400 литров на

гектар.
Из легких масел в условиях

Ленинградской области наибо-
лее пригоден тракторный ке-
росин, который убивает сор-
няки. Его следует применять
в период образования первого
листа у моркови в количестве

400 литров на гектар, а в фа-
зе трех листьев— до 600 * лит-

ров на гектар. Последняя до-
зировка применяется также
при появлении сплошного тра-

востоя сорняков. При пѳвышен-

І
ных дозировках возможны 0г

ги листьев самой моркови
Следует отметить, ч То

опрыскивания моркови н^Г

употреблять керосин, Х р аа,

шийся при доступе воздѵЛ

вследствие образования в V

веществ, ядовитых и для са»!
моркови. Поэтому надо

пять свежий керосин или а.

нпвшийся в плотно закры*

таре. Керосин лучше действ»,
в сухую, ясную и безвепіі
ную погоду. В сырую пог«У
при наличии воды па листы,

или после росы, во избежав»
повреждений моркови опрысц}
вание производить не следуй

Опрыскивание можно проиѵ

водить с помощью ранцецг

или конной аппаратуры с общ

ными наконечниками. Мот
ныо опрыскиватели примени

не следует во избежание ві
пламенения. После работы ѵ
паратуру необходимо пронытц
а все кожаные и резиновія
прокладки тщательно вытереі

и заново смазать.

Химическая прополка

кови во много раз повыша,

производительность труда, (і

этом свидетельствует успеші

проведенная сотрудниками п

ститута прикладной зоологии
фитопатологии в 1954 и 195
годах обработка моркови траі

торным керосином в колхои

«Шахтер».
Подробное описание химии»

ского метода борьбы с сорв»

ками моркови можно- найти і

брошюре «Временное наст

ление по применению ш

ральных масел для борьбы і

сорняками моркови и други

зонтичных культур», состаі

ленной Н. А. Шипиновыи і

II. В. Сабуровой, издам

ВІІЗР, 1955 год.

Г. ЖУРАВСКИЙ,
доцент института принт»

ной зоологии и

логии.

Протравливание семян кукурузы
Различные заболевания ку- ПСП-05 (быв. «Идеал») во»

курузы, как и других сельско- гі5іГ'ЯІПЛ , * я ',тл -" яотг' а 50 КІІИ
хозяйственных культур, пони-

жают урожай и ухудшают ка-

чество продукции. В прошлом

году в нашей области были об-
наружены: загнивание корневой
шейки кукурузы, пятнистость

листьев, заплесневение семян и

початков. Особую опасность пред-

ставляет пузырчатая головня.

Она снижает урожай початков

и зерна н особенно вегетатив-

ной массы.

Ряд вредоносных заболеваний
кукурузы передается через се-

мена. Для предупреждения рас- допип пилидии

пространения этих заболеваний ; можными вредителями р№
применяется протравливание се-} дуется после протравляв
мян перед посевом. По данным обрабатывать семена Д°п
Пушкинской базы Всесоюзного ' тельно 12 -процентным 1 ^

рабаны засыпается 50 ни»
граммов семян.

у Не рекомендуется протрави
вать семена в день высева,.If
ше всего это делать в течей
1—2 недель после обмолотав
чатков.

Воздушно -тепловой обогр
семян, просушивание до

ционной влажности, отвеивай
мусора, сортировка

водятся перед протравл

В целях уменьшения нов]»
дений всходов кукурузы все

хлораном из расчета: на
центнер семян 1—9 кили
ма гексахлорана. Меньшу ^

— , ‘ ЕФ ™ Ы РЕДАКІ ™1 Р е Д а «тор. -48, общего отдела— 110 (2 звонка), директорами^?
Слашіевская „а.гра,», Ле.и.гра».» „бщк,, ЗАКАЗ 768.

института защиты растений, луч-

шим протравителем в условиях

Ленинградской области является     ,, 

препарат гранозан (НИУИФ-2) применяют при посеве на
в дозировке: 150 граммов на ких, бедных питательны
один центнер семян. I ществами почвах, а бол

При отсутствии гранозана сокую — на почвах тя® ^

можно, в порядке исключения, 1 богатых органическими
применять для протравливания ; ствами.

препарат АБ из расчета 200
граммов на один центнер семян.

Протравливание семян произво-

дится также, как и

других зерновых

При использовании

семян

культур,

аппарата

К. КАЛАШНИ;}
кандидат сель

іаук

(Лен'
ственных наук -■ *
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